



かさまつ

きたえる かんがえる たすけあう がんばる



学校 だより 3号
令和 7年6月19日
宇都宮市立篠井小学校
校長 鈴木 紀子



学校 HP

ふれあい班遊び 5/14

1年生から6年生の子供たちが一つの班になって、遊びの相談をしてから一緒に遊びます。6年生がリーダーシップを発揮する場面がたくさん見られました。



みどり活動

本校では、勤労生産的な活動を重視し、体験活動を通して身に付くもの、得られるものを大切にしながら、学校目標の達成を目指します。また、自然や人とのふれあいも大切にすることで、校舎内外においても環境緑化に努めようとする児童の育成を図ります。

篠井グリーン作戦 5/23



校庭の除草活動を通して、学校をよりよくしようとする心を育てます。1年生から6年生の子供たちが一つの班になって、協力し合いながら活動しました。PTA 体験学習部の皆様、ご協力ありがとうございました。



花いっぱい活動 5/3

縦割り班ごとにプランターで花を育てます。マリーゴールドの種をまき、昇降口に設置しました。PTA 体験学習部の皆様、ご協力ありがとうございました。



🍃🍃🍃🍃 冒険活動教室5年生 6/3～5 🍃🍃🍃🍃

5年生が2泊3日で冒険活動教室に参加しました。ニュースポーツや登山、キャンドルファイヤー、杉板焼や野外調理等、たくさんの活動に参加しました。普段学校ではできないようなことを経験したことで、子どもたちの表情もたくましくなったように感じました。よく考え、仲間と助け合い、頑張った3日間だったことでしょう。



🍃🍃🍃🍃 修学旅行6年生 6/11～12 🍃🍃🍃🍃

今年度も富屋小学校と合同で、1泊2日鎌倉・千葉方面に行ってきました。篠井小学校の6年生として、目的(目標)をしっかりもち、富屋小の児童とも仲良く協力して楽しく活動することができました。この経験を生かして篠井小を引っ張って行ってほしいと思います。

鶴岡八幡宮



鎌倉大仏



ディズニーランド班別行動



🍃🍃🍃🍃 4年「自転車教室」6/13 🍃🍃🍃🍃

4年生が本校体育館で行われた自転車教室に参加しました。宇都宮市役所の安全課と警察の皆様による自転車ルールについての講習会の後は、実際に自転車に乗り試験にチャレンジしました。無事全員合格となり、自転車免許(小学校卒業まで)をいただきました。交通事故に遭わないよう、学んだことをしっかりと守り自転車に乗ってほしいと思います。



関東地方も梅雨入りとなり、図書室廊下の掲示では、かえるが登場しました。その横には涼しげな風鈴がぶら下がっています。風鈴といえば、家庭科の授業ではずいぶん過ぎず住まいの方の知恵として「風鈴が風に揺れて音が鳴ると涼しさを感じる」ということや、ふすまや障子をすだれでできたす戸にかえたり、籐むしろをしいたりすると涼しいということも学びます。様々な工夫をしながら暑さ対策をしていきます。